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НА ТОРЖЕСТВЕННОМ 
ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ ГОРОДА

власть
Сем ь акт ивист ок общ ест вен 

н о го  движ ения  « М н о го д е т н а я  се 
м ья *  бы ли  приглаш ены  в связи  с 
Д н ем  м ат ери на т орж ест венны й  
прием к главе м униципального  о б 
р а зова н и я  А .П . Чепайкину.

Организация создана недавно, но 
уже успела заявить о себе хорошими 
делами, и во многом благодаря своему 
лидеру Людмиле Винтер. Сегодня в г. 

I Мегионе и п. Высоком насчитывается 
более трехсот многодетных семей. Их 
число заметно увеличилось после из- 

|^менений в законодательстве, отнесших 
Ш г к статусу многодетных и семьи с тремя 

детьми.
На приеме Анна Юрьева и Надеж 

да Стефанкив поделились своими впе
чатлениями от поездки в округ, где им 
были вручены награды губернатора: 
Анне Петровне - медаль «Материнская 
слава», Надежде Геннадьевне - Благо
дарственное письмо. Обе женщины 
выразили благодарность главе города 
за признание их материнских заслуг, 
за помощь в воспитании детей.

- Нам было очень приятно узнать, 
что наш поселок Высокий вносит свой 
вклад в развитие демографической си
туации в округе, - шутливо заметила 
Надежда Стефанкив. - Результаты  

| развития округа на фоне всей стра
ны впечатляют. М ы , многодетные 
матери, ощущаем на деле большую 
заботу со стороны губернатора, Пра 

^ вительства Х М  А О . Все это мы свя- 
зываем с личностью Александра В а 

"  сильевича Филипенко и Вашей, Ана
толий Петрович, здесь, в Мегионе.

Об этом же говорила в своем обра
щении и лидер организации Людмила 
Винтер. Она сказала, что многие мате
ри просили передать Анатолию Чепай
кину слова благодарности за помощь, 
лечение и оздоровление детей, их обу
чение, а также пожелания успехов в 
нелегком груде.

Следует отметить, что почти сразу 
после поздравлений разговор принял 
совсем не праздничный характер. Ж ен
щины затронули темы по улучшению 
жилищных условий, работы с неблаго
получными семьями, поднимали конк
ретные вопросы лечения детей инвали
дов, социальной защиты женщин, на

ходящихся в декретном отпуске, выде
ления ссуд, оплаты за обучение детей 
и др. Как настоящие общественницы 
больше говорили не о своих, а об об
щих проблемах. Они обратили внима
ние на то, что нередко выделяемая орга
нами социальной защиты материальная 
помощь используется родителями не по 
назначению, воспитывает в них ижди
венчество.

Подводя итог разговору, Анатолий 
Чепайкин отметил, что общественная 
организация для того и создается, 
чтобы отстаивать интересы людей, 
инициировать те или иные решения 
власти.

В работе с многодетными семья
ми мы теперь будем больше опирать
ся па ваше мнение, принимать реше
ния, советуясь с организацией « М н о 
годетная семья» , - сказал он.

Большой интерес в ходе встречи 
вызвало обсуждение темы строитель
ства нового жилья, особенно инди
видуального. Разъясняя политику ад
министрации в этом вопросе, глава 
города подчеркнул, что в поселке 
Высоком надо развивать преимуще
ственно индивидуальное строитель
ство.

- В поселке очень дорого стоит обо

грев домов. Путь для его удешевле
ния есть - это газификация поселка. 
М ы  уже перевели на газ котельную, 
теперь дело должно двигаться даль
ше. К  каждому дому надо подвести 
газ, установить котельные. Именно 
поэтому индивидуальная застройка 
на Высоком будет всемерно поощ
ряться, - сказал он.

Среди многодетных матерей оказа
лось немало сторонников партии «Еди
ная Россия», поэтому женщины затро
нули и эту тему.

- Наши мужья и дети, - подели
лась Людмила Винтер, - проявляют 
большой интерес к деятельности 
этой партии и хотят вступить в нее. 
Двое моих старших уже стали чле
нами партии без моего ведома.

Комментируя эту часть разговора, 
Анатолий Чепайкин отметил, что сегод
ня в стране выстраивается механизм 
влияния на решения Правительства че
рез партийную систему. Это демокра
тическая схема. И голос многодетных 
матерей должен звучать громко, поды
тожил он.

Комитет по связям 
с общественностью муниципального

образования.

ОБРАЩЕНИЕ
Политсовета местного отделения партии «Единая Россия»

Уважаемые коллеги!
1 декабря исполняется три года 

Всероссийской политической партии 
«Е ди н ая  Р о сси я ». Практически 
столько же и местному отделению 
партии города Мегиона.

За это время организация показала 
себя как влиятельная сила, действую
щая в интересах большинства населения. 
Поддержка курса Президента на стаби
лизацию, укрепление государства, безо
пасности страны, улучшение жизни на
рода свидетельствует о ясности и конк
ретное™ целей и вовлекает в наши ряды 
все новых и новых сторонников. В Ме

гионе, поселке Высоком единороссов хо
рошо знают в производственных коллек
тивах, в среде бизнесменов и предприни
мателей, в учреждениях образования, 
культуры и спорта, в профсоюзных, жен
ских, ветеранских, молодежных и других 
общественных объединениях. Не случай
но мегионское отделение партии призна
но одним из лучших в Ханты-Мансийс
ком автономном округе.

От имени Политсовета и исполнитель 
ного комитета местного отделения «Еди
ной России» поздравляю всех членов 
партии, ее сторонников и наших уважае
мых избирателей, поверивших в «Единую

Россию» и отдавших за нее свои голоса 
на выборах, с 3-летием нашей партии!

Желаю всем вам, уважаемые зем
ляки, крепкого здоровья, мира, ста
бильности и благополучия!

Пусть активная жизненная позиция 
каждого из вас и дальше помогает 
строить демократичное общество, 
сильное государство, создавать более 
достойные условия жизни для всех ме- 
гионцев!

А. ЧЕПАЙКИН, секретарь По
литсовета местного отделения поли
тической партии «Единая Россия».

СЕГОДНЯ
в номере:

- Реформа жилищно- 
коммунального хозяйства
- процесс неизбежный.

- Внешний вид - «визитная 
карточка» города - с. 3

К  25 -ЛЕТИ Ю  Г О Р О Д А  М Е Г И О Н А

ЦВЕТИ, 
НАШ ГОРОД!

Многие из нас стали свидетелями 
того, как строился Мегион, а мне хо
чется вспомнить одну историю, произо
шедшую сорок лет назад. 10 августа 
1964 года в старом Нижневартовске со
стоялась районная педагогическая кон
ференция. Нас, молодых учителей, по
вели на экскурсию в новый город. До
рога шла по трем тоненьким жердоч
кам, сколоченным между собой. По ним 
невозможно было пройти в туфельках, 
тем более на каблуках. Скинули мы 
обувь и всю дорогу шли босиком. Нам 
говорят: «Здесь будет жилой массив», 
а мы видим перед собой одноэтажный 
барак и вокруг — торфяные болота. 
Идем дальше. «Здесь будет стоять те
атр», чуть дальше — «Здесь построим 
горисполком», а перед нами — участок 
вырубленной тайги, так называемое 
«строительное пятно».

С тех пор прошло сорок лет. На
сколько вырос и похорошел Нижневар
товск! Но всего этого не было бы, если 
бы не труд мегионских геологов. Это 
они открыли Самотлор и множество 
других месторождений, давших жизнь 
многим северным городам, среди кото
рых был и наш Мегион.

Сорок лет назад это был даже не посе
лок, а самая настоящая деревня. Каждый 
житель держал свое хозяйство, скотину, 
сажал огород, а иначе кормить семью было 
нечем. Об уличном освещении или доща
тых тротуарах мы могли только мечтать... 
А  сейчас у нас такой красивый, светлый и 
чистый юрод! Особенно он похорошел за 
последнее время. Приведу лишь один при
мер — наш дом стоит возле памятника гео
логам—первооткрывателям. Еще несколь
ко лет назад на этом участке берега Меги 
были свалки, гаражи, заброшенные полу
разрушенные склады... А  сейчас - настоя
щая зона отдыха с деревьями, памятника
ми, скамеечками. Нам, пенсионерам, есть 
куда выйти на прогулку, да и молодежь 
полюбила это место, там постоянно гуля
ют папы и мамы с колясками, на велоси
педах катаются ребятишки.

Сегодня приходится слышать о про
ектах превратить наш город в вахтовый 
поселок. Несправедливо это, да и непра
вильно. Столько сил и энергии вложено в 
этот край, сколько семей обрело здесь свое 
счастье, родилась уже не одна тысяча де
тей. Невозможно зачеркнуть жизнь и труд 
нескольких поколений мегионцев. Да, ду
маю, что это и невозможно. Надеюсь, что 
наш город и дальше будет хорошеть и рас 
цветать.

3. И. АН И СИ М О ВА.
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М ЕГИ О Н  
П О  У Р О В Н Ю  
П Л А ТЕ Ж Е Й  

Н А  8-М М ЕСТЕ 
В О К Р У ГЕ

Департамент по раз
витию жилищно-комму
нального комплекса ок
руга, возглавляемый Г. 
Зверевым, провел мони
торинг тарифов на жи
лищно-коммунальные ус
луги по состоянию на 1 
ноября этого года. С о
гласно полученным дан
ным, по величине кварт
платы (за  основу взята 2- 
комнатиая квартира в ка
питальном фонде) Меги- 
он занимает 8-е место 
среди территорий окру
га. Так, если в нашем му
ниципальном образова
нии за такую квартиру 
среднестатистическая се
мья платит 2531 рубль, 
то, скажем, в Ханты Ман- 
списке - 3144, в Октябрь
ском районе - 2865, Неф
тею ганском  районе - 
2650, Нягани - 3099, 
Югорске - 2616. И это 
при том, что платежи на
селения в Ханты-М ан
сийске составляю т 90 
процентов от общей сто
имости услуг, в Октябрь
ском районе - 72 процен
та, Нефтеюганском - 90, 
в Нягани и Югорске - 90. 
Мы же, как и Кондинс- 
кий, и Ханты-Мансийс
кий районы, оплачиваем 
100 процентов.

В деревянном фонде 
за двухкомнатную квар
тиру мегионцы платят 
2223 рубля , в Ханты- 
Мансийске - 2773, в Кон- 
динском районе - 3273, 
Нягани 3099. Меньше 
всех платят в Н еф те
юганске - 1732 рубля. 
Но и уровень платежей 
населения здесь состав
ляет лишь 84 процента 
от всех затрат. С пере
ходом в 2004 году на 
полную оплату населени
ем стоим ости  к ом м у
нальных услу г  (на это 
ориентирует постановле
ние губернатора Х М А О - 
Югры Л. В. Ф илипенко) 
этот показатель значи
тельно увеличится.

Если говорить о соци
альной защ ищенности 
населения, то в нашем 
мушщипальном образова
нии 14,2 процента семей, 
или более 3 тысяч, полу
чают субсидии. В первом 
полугодии  нынешнего 
года их выплата состави
ла 30933, 4 тысячи руб
лей. В целом в 2004 году 
число граждан с члена
ми семей, пользующихся 
льготами, достигло 16351 
человека. Размер средств 
по предоставлен н ы м  
ль го та м  со ста в и л  32 
678,1 тысячи рублей.

Материал составлен 
по данным Департамента 
по развитию жилищного 

комплекса округа и 
данным Отдела субсидий 

и льгот Департамента 
труда и социальной 

защиты МО.

С О Б Ы Т И Я  П Р О Ш Л О Й  н е д е л и
понедельник

СТРОИТЕЛЕЙ 
ПОБЛАГОДАРИЛИ 

ЗА ШКОЛУ
С подведения итогов работы по капитальному 

ремонту общеобразовательной школы № 3 начал в 
минувший понедельник аппаратное совещание гла
ва города Анатолий Чепайкин. Он отметил, что 
строители, работники учреждения «Капитальное 
строительство» сделали все необходимое, чтобы 
школа была сдана в сроки и с надлежащим каче
ством, и объявил благодарность руководителям, от
вечавшим за ввод объекта. Одновременно он ука
зал на недопустимость дальнейшего затягивания с 
вводом спортзала профлицея. «Н адо ускорить ос
нащение зала необходимым оборудованием и как 
можно быстрее открыть его для занятий учащих
ся», — подчеркнул он.

вторник
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»

готовится ко дню
РОЖДЕНИЯ

1 декабря Всероссийская политическая партия 
«Единая Россия» отметит трехлетие со дня осно
вания. Подготовке к этой дате и было уделено 
основное внимание на совещании руководителей 
первичных организаций мегионского отделения 
партии, которое состоялось во вторник, 23 нояб
ря.

Открыв совещание, руководитель исполнитель
ного комитета Н. Хорюшина проинформировала 
присутствующих об итогах работы региональной 
партийной конференции «Единой России», состо
явшейся в Ханты-Мансийске 12 ноября. Она от
метила, что деятельность мегионского отделения 
на форуме единороссов по всем направлениям 
была высоко оценена.

Затем слово было предоставлено заместителю 
секретаря Политсовета местного отделения партии
В. Бобровскому. В своем выступлении он дал ха
рактеристику политической ситуации в стране, 

ютметил возрастающую роль «Единой России» в 
общественной жизни, подробно остановился на та-

среда

ПРОФОРИЕНТАЦИОННОЙ  
РАБОТЕ -  ОСОБОЕ 

ВНИМАНИЕ
22 педагога-психолога и социальных педагога 

из всех школ города и детского дома прошли обу
чение на курсах повышения квалификации. Заня 
тия на базе средней школы № t провела препода
ватель Сургутского филиала Ханты Мансийского 
института повышения квалификации и развития ре
гионального образования, кандидат психологичес-

четверг
МАМАМ ПОСВЯЩАЕТСЯ
На прошлой неделе в России отмечался День 

матери. В связи с этим в городе состоялись кон
церты и праздничные программы, посвященные 
этой дате. Одна из них - встреча в клубе старше-

пятница
МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 

ПАРТИИ «ЕДИНОРОССОВ» 
ПОДДЕРЖАЛО POCTO

Мегионская городская оборонная организация РО 
СТО (председатель В. И. Качапкин) - одна из старей
ших общественных организаций нашего города. Она 
акгнвно поддерживает развитие множества техничес
ких видов спорта, проводит большую работу по воен- 
но патриотическому и гражданскому b o c i питанию мо-

Практически на каждом аппаратном совещании 
рассматриваются вопросы реализации жилищной 
программы. На этот раз глава города дал поруче
ние провести инвентаризацию жилья с экологичес
ки неблагоприятными характеристиками (феноль
ного), а также заслушал информацию об исполь
зовании средств, выделенных на покупку жилья.

— Судя по проекту нового Жилищного кодек
са, через год ситуация в стране окажется еще бо
лее сложной в этом плане, — сказал он. — Не ста
нет очередников, местная власть будет строить жи
лье, так называемое социальное, с минимальными 
стандартами, только для незащищенных категорий 
населения. У  нас остался только 2005 год для того, 
чтобы максимально помочь людям. Надо форси
ровать работы по возведению нового 178-квартир
ного дома, а также дома с социальным жильем для 
ветеранов.

Комитет по связям с общественностью 
администрации М О.

ких важнейших вопросах как прием в ряды партии, 
соблюдение ее Устава. В преддверии праздника Вла
димир Николаевич от имени Политсовета местно
го отделения «Единой России» выразил своим кол
легам по партии огромную благодарность за тот 
вклад, который вносят первичные организации в 
развитие партии, укрепление ее партийного строи 
тельства, пожелал профессиональных успехов, здо
ровья и благополучия семьям. В частности, он ска
зал:

— Нам вместе необходимо поддерживать тот 
авторитет, который мы сумели заработать в окру
ге, надо самое серьезное внимание уделять работе 
над пополнением рядов партии, развивать сотруд
ничество с общественными организациями и проф
союзами. 2005 год будет насыщенным и сложным, 
нам предстоит принять активное участие в выбор
ных кампаниях в различные уровни власти. По
этому как никогда важен имидж «Единой России», 
ее авторитет среди горожан...

На совещание также были вынесены вопросы 
подготовки к предстоящему в середине декабря за
седанию Политсовета, даны рекомендации по со
ставлению Плана реальных дел, обсуждена ин
формация о ходе подписки на партийные изда
ния, о создании и выпуске своей партийной газе
ты.

Д. Ш АЙ Д УЛЛИ Н А.

ких наук В .Ф . Валеева. Она познакомила психо
логов и социальных педагогов с современными ис
следованиями по теме «Социально-психологичес
кое сопровождение профессиональной ориентации 
школьников в образовательных учреждениях».

Благодаря полученным на курсах знаниям со
трудники школ смогут проводить диагностику каж
дого подростка на предмет его склонности к той 
или иной специальности, ориентировать детей на 
профессии, востребованные в нашем регионе. Пе
дагоги-психологи и социальные педагоги также по
знакомились со сведениями, какие высшие учеб
ные заведения готовят данных специалистов и как 
ребенку правильно готовиться к поступлению.

го поколения «В  кругу друзей». 25 ноября в Д К  
«Прометей» собрались мегионки, каждая из ко
торых, независимо от рода деятельности и возра
ста, носит высокое звание «мама». «Я  - мама» - 
так назвала этот вечер бессменная ведущая клуба 
Ольга Васина.

(М ат ериал  об этом читайте на стр. 4 .).

л  одежи. Но сегодня РОСТО испытывает трудности с 
материально-технической базой в организации тради 
ционного вида спорта - нулевой стрельбы. Владислав 
Качапкин обратился за помощью к секретарю Полит
совета местного отделения партии «Единая Россия» 
А. П. Чепайкину. Спонсорская помощь оказана акцио
нерным обществом «Городские электрические сети», 
возглавляет которое генеральный директор Виктор Боб 
ровс.кий заместитель секретаря Политсовета партии. 
Для приобретения пневматической винтовки РОСТО 
перечислено 18 тысяч рублей.

1 Д Е К А Б РЯ  - 
В С Е М И РН Ы Й  

Д Е Н Ь  Б О РЬБ Ы  
СО С П И Д О М

Сейчас в России на 
считывается около 300 
000 ВИЧ инфицирован 
ных. В Мегионе офнци 
ально зарегистрировано 
490 человек с этим забо
леванием, 2 человека 
умерли от СП И Д а, 20 
детей родилось от ВИЧ 
инфицированных мате
рей. Следует отметить, 
что сегодня растет число 
ВИЧ-инфнцнрованн ых, 
заразившихся в результа 
те беспорядочных поло 
вых связей.

Кто виноват? Поче
му, зная о путях переда
чи инфекции, люди не 
пользуются средствами 
защиты? Перефразируя 
известное высказывание, 
скажем так: мучения уто
пающих - дело рук самих 
утопающих. Ведь боль
шинство получило эту 
страшную болезнь в на
граду за распущенность, 
ранние и беспорядочные 
половые связи, употреб
ление наркотиков.

Спастись от СПИДа 
человек может только 
сам, делая простой выбор 
между пороками и цело
мудрием, разумным отно
шением к собственной 
жизни. Исключения мо
гут составлять лишь те 
люди, которые заразились 
через переливание крови 
или медицинские маннпу 
ляцин. Но и это можно 
предупредить: не стоит те
рять бдительность, надо 
пользоваться одноразо
выми шприцами и контро 
лировать медперсонал.

В Мегионе с середи 
ны 90-х годов анализ 
крови на С П И Д  стали 
проводить всем беремен 
ным женщинам, всем, на
правляемым на оператнв 
ное лечение, и всем гос
питализированным боль 
ным. В результате было 
выявлено значительное 
количество инфициро
ванных. В связи с этим 
была перестроена рабо 
та медицинских учреж 
дений, они стали решать 
вопросы профилактики, 
выявления и оказания 
медицинской помощи.

С 2000 года утверж 
дена и работает городс
кая Целевая программа 
«А н т и С П И Д ». В 2004 
году израсходовано 8,5 
млн. руб. из местного 
бюджета для оснащения 
иммунологической лабо
ратории и закупки разо
вого инструментария.

В настоящее время у 
жителей Мегиона и Вы
сокого есть возможность 
анонимного обследова
ния. В городской боль
нице работает консульта
тивно-диагностический 
кабинет. М ожно п олу
чить помощь медицинс
кого психолога. М еди
цинские учреждения го
товы оказать необходи
мую помощь, но свой 
выбор каждый человек 
должен сделать сам.

Комитет по связям
с общественностью

администрации МО.



Мегионские новости 30 ноября 2004 г.

Г о р о д а
Ханты-Мансийск 15622 17488

19923 26108
19778 22477

22210
Сургут

Когалым
Покачи
Пыть-Ях

Р а й о н ы

ш э§.
Цктябр.ьскш"! р-он

Ханты- Мансийский 28218

из первых уст
Переход на 100- процентную оплату коммунальных 

услуг населением нашего муниципального образования 
не дался безболезненно. Несмотря на широкое разъяс
нение необходимости такого шага, обсуждение его в 
городских средствах массовой информации еще и се
годня, на завершении второго года эксперимента, воз
никают вопросы: чего мы добились в результате это
го; по какому принципу формируются тарифы на ком
мунальные услуги?

Ответить на вопросы наших читателей мы попро
сили заместителя главы муниципального образования 
Владимира Б А Б У Ш К И Н А :

— Начну с последнего. Та
рифная политика была вынесе
на на обсуждение депутатов в на
чале этого года. Принципы фор
мирования тарифов на услуги 
предприятий жилищно-комму
нального комплекса — это не пре
рогатива муниципального обра
зования. Они определяются фе
деральным законодательством и 
нормативными актами Ханты- 
Мансийского автономного окру- 
га- Югры. К  тому же принятые 
на текущий год тарифы на ком
мунальные услуги не раз прове
рялись независимыми эксперт
ными комиссиями, они утверж
дены межрегиональной энергети

ческой комиссией. Говорить о 
том, что рост платежей непомер
ный, наверное, неправильно. В 
совокупном доходе на человека 
расходы на содержание жилья 
составляют 6,6 процента, в то 
время как на ликеро-водочные 
товары и пиво — 6,1, на табач
ные изделия — 3,7 процента. 
Думаю, мы использовали все 
возможные способы для доне
сения информации, касающей
ся оплаты коммунальных ус
луг, к населению. Лично мое 
убеждение: дело не в тарифах, 
а в низких доходах граждан.

В разрезе округа наше му
ниципальное образование по

Среднемесячная заработная плата работников 
нефтедобывающих предприятий по городам и районам Ханты- 
Мансийского автономного округа за 9 месяцев 2003-2004 годов

ги 10 процентов от совокупного 
дохода; со средним достатком — 
15 процентов; а те, у кого до
ход достаточно высок, — 22 про
цента. На мой взгляд, общая до
тация коммунальным предприя
тиям на снижение тарифов не 
нужна. В городе достаточно се
мей, которым под силу платить 
100 процентов за получаемые 
коммунальные услуги, а за счет 
платежей богатых увеличены 
жилищные субсидии для бедных 
категорий, которых мы имеем 
около 3,5 тысячи семей. Во-вто
рых, обновили давно изношен
ные инженерные сети, чем дали 
гарантию населению на получе
ние тепла, горячего и холодно
го водоснабжения. Нам удалось 
многое сделать в плане благоус
тройства города, и это видят 
наши мегионцы. Акционерным 
обществом «Ж К Х »  выполнен 
огромный объем работ по ремон
ту подъездов, квартир, деревян
ного жилого фонда и много дру
гого. То есть, деньги налогопла
тельщиков возвращаются к ним 
же в виде благоустроенных дет
ских площадок, тротуаров, скве
ров, эстетически обновленных 
подъездов, зеленых газонов и 
др. Главное, мы убедились, что 
реформа Ж К Х  — процесс неиз
бежный. И сегодня согласно по
становлению Правительства Рос
сийской Федерации №444, по
становлению  губернатора 
ХМ АО-Ю гры Александра Ф и 
липенко стандарт 100 процентов 
оплаты населением за услуги 
Ж К Х  в следующем году кос
нется всех городов округа. Мы 
этим переболели, имеем опыт, 
как работать столь сложной сфе
ре жизнеобеспечения в услови
ях рынка.

Реформа только набирает 
обороты и, как любая другая, 
предполагает несколько эта
пов, в том числе и организацию 
товариществ собственников 
жилья. На рынке нельзя без 
конкуренции.

РЕФОРМА ЖИЛИЩНО 
КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТ 
ПРОЦЕСС НЕИЗБЕЖНЫЙ

Ханты-Мансийский 
автономный округ - 
Югра________________

2004 г

Место по 
округу

Темп
роста,

%
117,7

уровню тарифов находится на 
8-м месте, что значительно вы
игрышней, чем было до 2003 
года. Хочу подчеркнуть, что 
в этом году введен налог на до
бавленную стоимость в комму
нальной сфере в размере 18 
процентов, и мы просто были 
вынуждены повысить кварт
плату в среднем лишь на 7-8 
процентов. Предприятия суме
ли сжать свои затраты, чтобы 
не повышать тарифы. Ведь они 
живут в этом городе, да и сами 
платят так же как все. Обра
щаю внимание и на то, что та
риф на воду в этом году по 
сравнению с прош лым для  
предприятий уменьшился в 2,5 
раза, что снижает себестои
мость продукции и позволяет 
предприятиям повышать зарп
лату своим работникам.

Возникает у кого-то воп
рос: Ю О-П РОЦЕНТНАЯ О П 
Л А Т А  К О М М У Н А Л Ь Н Ы Х  
У С Л У Г  Н А С Е Л Е Н И Е М -  
Э Т О  Б Ы Л А  Н Е О Б Х О Д И 
М О С Т Ь  И Л И  Ж Е Л А Н И Е  
П Р Е Д П Р И Я Т И Й  П О Л У 
Ч И Т Ь  Б О Л Ь Ш Е  Д Е Н Е Г ?  
Сразу скажу, много денег у 
предприятий не появилось. 
При позволенной рентабельно
сти в 20 процентов у нйх она
— 7. Рост зарплаты коммуналь
щиков в этом году составил 
17,9 процента, тогда как у бюд
жетников — 31,1. Средняя зар
плата в коммунальной сфере 
сегодня 12 тысяч рублей. Су
ществует мнение, что комму
нальные предприятия не дол
жны быть прибыльными. Я его 
не разделяю. Это одно из на
правлений, обеспечивающих 
эффективную работу производ
ства. Скажем, Ж К У  терпит 
убытки по транспорту. За счет 
чего их гасить? Или возьмем 
тот факт, что квартплату еже
месячно оплачивают только 94 
процента квартиросъемщиков 
(такую собираемость помогают 
обеспечить и судебные приста
вы), а услуги получают все, и 
обеспечиваются они за счет до
ходов предприятия. Да, в про
шлом году жилищно-комму
нальное хозяйство получило 
прибыль 38 миллионов руб
лей, но большая часть из этого 
направлена на реконструкцию

инженерных сетей, развитие 
производства. Неправильно 
было бы думать, что эффектив
ность предприятий достигнута 
за счет необоснованно завы
шенных платежей населения. 
На самом деле, работа в усло
виях самофинансирования и са
моокупаемости вынудила пой
ти на сокращение работников, 
минимизацию затрат, избавить
ся от посредников, удешевить 
стоимость выполняемых работ.

Мы благодарны акционерно
му обществу « Славнефть-Меги- 
оннефтегаз» за то, что продали 
городу за 18 миллионов котель
ную «Ю жную». Это позволило 
снизить затраты, которые ухо
дили на аренду ее. Но нам при
ходится платить за котельную 
«Северную» и аварийную элек
тростанцию, которые все еще 
принадлежат нефтяному ведом
ству, около 16 миллионов в год. 
Чтобы уменьшить эти платежи 
до 2,5-3 миллионов, мы вынуж
дены котельную законсервиро
вать и держать как резервную на 
случай экстремальной ситуации, 
а по работе аварийной электро
станции ведутся переговоры. И 
эти затраты также ложатся на 
тариф «Тепловодоканала». До
ходов, о которых так любят по
говорить неосведом ленны е 
люди, в коммунальных предпри
ятиях хватает только на соци
альные выплаты работникам — 
льготные отпуска, северные над
бавки и компенсации.

Ч Т О  Д А Л  П Е РЕ Х О Д  Н А  
П О Л Н У Ю  О П Л А Т У  У С Л У Г  
Н А С Е Л Е Н И Е М ? Думаю, ре
зультаты говорят сами за себя. 
Во-первых, нам удалось изме
нить психологию и потребителя
— за полученное надо платить, 
и производителя этих услуг — 
они должны быть качественны
ми. Переходя на эксперимент, 
мы использовали шкалу мягких 
субсидий, разбив население на 
категории: низкообеспеченные 
платили за коммунальные услу-

9 месяцев 2003 г.

Средняя 
зарплата, руб. 

24518

Место по 
округу

9 месяцев

Средняя 
зарплата, руб.

ВНЕШНИЙ ВИД -  «ВИЗИТНАЯ КАРТОЧКА» ГОРОДА
капремонт

Ж ители Мегиона не могли не за
метить, как в нынешнем году преобра
зились фасады деревянных двухэта
жек, стоящих вдоль центральных улиц 
города.

— Конечно, оптимальный вариант
— поднять дом и полностью отремон
тировать, но, к сожалению, на это 
нет средств, — говорит генеральный 
директор О А О  « Ж К У »  Василий Воль- 
ман. — Д ля  того, чтобы привести в 
порядок весь жилищный фонд М еги о 
на ( поднять фундамент, произвести 
ремонт квартир и коммуникаций), по
требуется около 1,5 миллиарда р у б 
лей. Естественно, столько денег нам 
никогда не дадут.

В нынешнем году на капитальный 
ремонт, который выполняют все ком
мунальные предприятия города, выде
лено 82 миллиона рублей. И з этих 
средств порядка 45-46 миллионов руб
лей (то  есть больше половины) было 
реализовано О А О  « Ж К У »  (21 м илли

он — ожидаемых средств и 23-24 мил
лиона рублей, полученных дополни
тельно).

Деньги распределялись на все по
немногу — на ремонт кровель, квар
тир, инженерных сетей, герметизацию 
меж панельных стыков в высотных 
домах. Причем, в первую очередь ста
рались делать самое необходимое, со
гласно плану, — ремонтировать ком
муникации и квартиры, находящиеся 
в аварийном состоянии. Облицовка и 
ремонт фасадов домов, выходящих на 
центральные улицы, тоже включены 
в план.

— Конечно, можно было эти день
ги  использоват ь для ремонта ава
рийны х квартир, но мы дейст вова
ли по принципу: если дом в от носи
тельно нормальном сост оянии, то 
зачем же ждать, когда его фасад рас
сыплется? Если обыкновенной шту
кат урки хват ает  на 5-6 лет, то 
благодаря облицовке металлически
ми лист ам и зда ни е продерж ит ся  
еще лет пятнадцать. К  тому же

мы таким образом не только укреп
ляем, но и утепляем дома, — говорит 
Василий Михайлович Вольман. — Б е
зусловно, хот елось бы привести в 
порядок весь город. Н о  сегодня это 
п ока  н ер еа л ьн о  и з -з а  н е х в а т к и  
средст в. К  примеру, покраска одно
го  девят иэтаж ного дома обойдет ся  
примерно в три миллиона рублей, 
тогда как ремонт фасада двухэтаж
ки с применением металлических ли
ст ов обходит ся в 400 — 450 тысяч 
рублей. К  тому же капремонт иног
да обходит ся  дорож е, чем ст рои
тельство нового жилья, поэтому нам 
очень хот елось бы, чтобы в городе  
более интенсивно велось жилищное 
строительство, причем, не на сво 
бодны х площадях, а на месте, осво 
божденном от балков и « деревяшек». 
Н овы е дома легче и дешевле эксплу
атировать. Тем не менее, в этом году 
мы многое сделали, для т ого, чтобы  
наш город стал лучше и красивее, ду 
маю, горож ане это видят. И  хочет 
ся, чтобы люди понимали, что все

эт о делает ся для них, научились 
ценить наш труд, сохранят ь то, 
что сделано. Ведь когда нам прихо
дится по нескольку раз чинить, кра
сить и приваривать одно и то же, мы 
тратим на это деньги горожан, кото
рые поступают в казну в виде нало
гов, а к нам — в виде целевых средств 
на капремонт. Так что дешевле и луч
ше для всех — не ломать двери, не ко
режить лифты, не пачкать стены и 
так далее. Эт о же касается и благо
устройства. Внешний вид — это « ви
зитная карточка»  нашего города.

Д о конца года работники О А О  
« Ж К У »  планируют закончить ремонт 
подъездов в домах №  13 по улице Са
довой, №  22 по улице Кузьмина, №  
44 по улице Свободы, сдать отремон
тированное после пожара здание дома 
No 9 « б »  по улице Чехова, завершить 
капремонт бывшего здания У Н И М О  
по улице Новой, 27, построить снеж
ный городок.

Записала Н .К УП АЛЬЦ ЕВА .
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«Я  МАМА! » -
так назывался вечер в клубе старшего 
поколения, посвященный Дню матери.

В этот день работники ДК «П ро
метей» пригласили на задушевное до
машнее чаепитие не только завсегда
таев клуба «В  кругу друзей», но и 
гостей - жительниц Мегиона, которые 
гордятся своим высоким званием мамы 
и хотели бы рассказать о своих де
тях, внуках и правнуках, поделиться 
секретами их воспитания.

Среди них были женщины, извест
ные многим мегионцам, и те, кто впер
вые решился на публичные выступле
ния, но все их истории были одинако
во интересны и молодым, и пожилым 
зрительницам. Самой главной «герои
ней» вечера оказалась Степанида Пет
ровна Бородина, большая и дружная 
семья которой сегодня насчитывает 5 
детей, 17 внуков и 13 правнуков. « П о 
завчера мне исполнился 81 год, - рас
сказывает о себе Степанида Петровна, 
- все мои дети и внуки поздравили 
меня, и я  в таком настроении оста
лась, что дай Бог каждому! Чт об у 
каждого было столько же замечатель
ных ребятигиек и к ним относились с 
таким же уважением и любовью, как 
от носят ся ко м н е !..». И, как бы в 
подтверждение ее слов, поднялась еще 
одна женщина (как оказалось, сноха 
Степаниды Петровны), Нина Андреев
на Бородина, сказав: « Н изкий поклон 
нашей маме! Благодаря ее доброте, 
любви и душевному теплу мы в своих 
семьях создали такую же атмосфе
ру взаимопонимания...». У  Нины Ан

дреевны в семье тоже 6 детей и 7 вну
ков, скоро родится 8 ой... Вот такие 
интересные встречи состоялись в руб
рике «Связь поколений». Мамы, ба
бушки принесли свои фотографии и 
фото своих детей. Увлекательно рас
сказали о своих семьях Людмила Анд
реевна Комаровских, мама 6 детей; 
Нина Ивановна Даскалеску, мама 3 
сыновей; Татьяна Ивановна Черкаши- 
на, мама 2 девочек и многие другие 
женщины. Некоторые даже не пред
ставлялись, а просто брали в руки мик
рофон и рассказывали о своей жизни, 
делились своим воспоминаниями.

В следующей рубрике «О х , уж 
эти детки!», которую предложила ве
дущая О льга  Васина, мамочкам и 
бабушкам тоже было что вспомнить 
- курьезны х и забавных случаев, 
которые происходили с нашими деть
ми, может немало рассказать каждая 
мама...

И все же «красной нитью» через 
всю эту памятную встречу проходила 
главная тема - тема любви и бесконеч
ного уважения к женщине - Матери. 
Любви, которая не имеет границ, на
полняет нас духовной силой, которая 
передается из поколения в поколение 
и помогает жить, творить и совершен
ствоваться.

Р. ЕФ РЕМ ЕН К О .

На снимке: С .П. Бородина 
рассказывает о своей семье.

Фото И. ВИ Н О ГРАД О ВО Й .

Конкурсная комиссия администрации муниципального образования город 
Мегион приглашает к участию в открытом конкурсе на поставку спортивных 
товаров в 2005 г.

Конкурс проводится по двум ЛОТам:
- Л О Т  1 - спортивная техника:
- Л О Т  2 - спортивная форма для мотокросса.
Источник финансирования - местный бюджет.
Заявка Департамента муниципальной собственности г. Мегиона.
Порядок и место получения конкурсной документации: предоставляется 

бесплатно (при наличии доверенности) после направления запроса на предсе
дателя конкурсной комиссии по адресу: 628685 г. Мегион, ул. Нефтяников, 8, 
администрация муниципального образования, отдел организации и контроля 
конкурсов комитета по потребительскому рынку, каб. 309.

Дата окончания приема заявок: 16 час. 00 мин. 14 января 2004 г.
Телефон для справок: 3-56-56; факс: 3-51-95.

СТУПЕНИ К МАСТЕРСТВУ

ОПИФы.
ОЛИФ облигации з<ме>
Правила ырегмстрафоваиы 12 мояОрк 2003 г. № 0148-70232*8* 
ОЛИ Ф  акций • М м р о о о я *  Зологи* Pjho*
Правиле зарегистрированы 12 ноября 2003 г. № 0147 70232539 
ОП»** смешенных инвестиций -Метрополь Афин».
Правила гарегхстриромны 12 ноября 2003 г. N" 0149-70232611

(095) 741 7050 btlp://am jnetropoi.ru 
■р*ми «тримия» звонкое с 8 до 24 ч.

На фортепианном 
отделении в Д Ш И  №  
2 поселка Вы сокого 
педагоги  постоянн о 
ищ ут ф орм ы  сдачи 
технических зачетов - 
один из самых труд
ных, но очень важных 
моментов в музыкаль
ном образовании уча
щихся. Педагоги фор 
тепианного отдела раз
д ели ли  технический 
зачет на два этапа. На 
1-м - гаммы, теорети
ческий материал; на 2- 
м этапе - конкурс этю
дов.

Результаты уже ко
торый год замечатель
ные. Настрой детей на 
концертное выступле
ние, присутствие роди
телей и друзей, ожидае
мые награды помогают 
учащ имся ярче пр о
явить свои возможнос
ти. Конкурс проводил
ся 30 октября по двум 
возрастным группам.

БОГАТЫЙ о п ы т
УСПЕШНОГО УПРАВЛЕНИЯ 
ФИНАНСАМИ

ПАЕВЫЕ ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ФОНДЫ

МЕТРОПОЛЬ
У П Р А В Л Я Ю Щ А Я  К О М П А Н И Я

•  Экономия на масштабах
Объединение средств пайщиков памюляет 
снижать операционные издержки

• Снижен не риском 
Инвестирование средств в разные 
ценные бумаги уменьшает риски

•  ПЕнгф упрдвл^ммо 
На вас работают профессионалы, 
имеющие доступ к независимым 
источникам информации

е Э км ом и * яичного времени 
Вы но тратите время на моииторвее- финан
совых рынков и совершение операций 

е Ликвидность и откры тость  
Цена пая обмелеете* ежедневно 

е Льготное налогооблож ение  
Прирост имуи*©етва паевым фондов 
не облагается налогом

• Жесткий контроль 
Деятельность управляющей компании 
лицензируется м строго контролируется 
ФСФР России

I Id вопросом оыдош. п о т а и »* *  м обмена пава а «дои х  стойлах к з территории России □ерашанязо. па тслсво-у. jttJt.) M l  ,'Ct>0

-  ОФмесяю с от{ о»евтет**инветыс> 
•Улравдшмцаа компания *М£ТР0МС1ЛЬ- 
Стамижть •••»*«'»***•»«*■ i m u  ш ш н  «млочимгми я  «ммк-

1 19049, М м н в д . Домена*. 13, с х р .  I  
asset ®те?горсы .г.1

Победителями в млад
шей группе стали: Стас 
Чобану - 1 место, Лня 
Кузмич - 2 место (препо
даватель - И .А. Фахрет- 
динова), 3 место - Маша 
Куперова (преп. - Л .С . 
Л а х м а н ). В старш ей 
группе места распредели
лись таким образом: 1 
место - Саша Аникина

(преп. - Л .С . Лахман), 
Кристина  Святуха  
(прен. - О.Е. Берлева), 
2 место - Таня Собяпи 
на, Настя Рубцова, 3-е 
Дина Аккубекова (преп. 
- Л.С.  Лахман).

И. Т Е М Н И К О В А ,  
методист Детской шко
лы искусств №  2.
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